

**Freiwillige Helfer vom Schulelternbeirat legen sich für die Realschule in Emmelshausen auch in Zukunft mächtig ins Zeug**

## Im Innenhof hält die Natur Einzug

Bei schönem Wetter auch für Unterricht geeignet

**EMMELSHAUSEN.** Alles neu macht der Mai. Das dachten sich jetzt auch freiwillige Helfer vom Schulelternbeirat der Realschule in Emmelshausen und trafen sich wie bereits etliche Male zuvor zu einem Arbeitseinsatz.

Unter der fachlichen Anleitung des 90-jährigen Alwin Monnerjahn wurde am Biotop eine kleine Trockenmauer aus original Hunsrücker Schieferbruchstein aufgebaut. Ein interessanter Workshop zu einem alten Handwerkskunst.

Außerdem wurden weitere Eichenbänke montiert, um noch mehr Kindern eine Sitz-

gelegenheit zu bieten. Bei schönem Wetter soll auch Unterricht im Innenhof stattfinden können. Insgesamt wird nun nur noch ein Termin für weitere Restarbeiten erforderlich sein.

Der Innenhof der Realschule wird von den Kindern eifrig genutzt. Der naturnah gestaltete Bereich bietet Pflanzbezüte für die 5. Klassen und einen Teich mit Bachlauf für den praktischen Biologieunterricht.

■ Weitere Informationen zum Projekt gibt es auf der Homepage des Schulelternbeirates unter [www.seb-rse.de](http://www.seb-rse.de)



**Eine Trockenmauer aus Hunsrückter Schiefer entsteht auf dem Innenhof der Realschule Emmelshausen. Ein weiteres naturnahes Projekt, das der Schulelternbeirat umsetzt.**